



PEMERINTAH KABUPATEN MALANG
KECAMATAN KARANGPLOSO

Jl. Diponegoro No.70 Telp.(0341) 461626
Email : krgploso.kabmalang@yahoo.com – Website : karangploso.malangkab.go.id

KARANGPLOSO-65152

DAFTAR HADIR

Kegiatan : Pengukuran Kinerja dan Penyerapan Anggaran Triwulan I
Tahun 2021 Kecamatan Karangploso
Hari/Tanggal : Kamis, 8 April 2021
Tempat : Rumah Dinas Kecamatan Karangploso

NO	NAMA PEGAWAI	JABATAN	TANDA TANGAN
1	INDRA GUNAWAN, S.Sos	CAMAT	
2	RINO IRAWAN, S.STP	Sekcam	
3	ELFI INDRAYANTI, S.AP	Kasi Pelayanan Publik	
4	NASTITI RETNO A, S.AP	Kasi PPM	
5	PUJI ASTUTI, S.AP	Kasi Pemerintahan	
6	IMRON ZAINURI	Staf	
7	HERI WAHYUDI	Bendahara Pengeluaran	
8	SULKAN	Staf	
9	INDASANINGTYAS	Staf	
10	DIAN ASRI ESTITIKA, A.Md	Staf	
11	SURIJANTO	Staf	
12	RONY SETIAWAN	Staf	
13	RAKHMAD	Staf	
14	AMALIA SYARIFA	Staf	
15	WINARTI, S.Pd	Staf	
16	SANDY SETYAWAN	Staf	



PEMERINTAH KABUPATEN MALANG
KECAMATAN KARANGPLOSO

Jl. Diponegoro No.70 Telp.(0341) 461626

Email : krgploso.kabmalang@yahoo.com – Website : karangploso.malangkab.go.id

KARANGPLOSO-65152

Rapat : Pengukuran Kinerja (Pemantauan Kinerja) Triwulan I
Tahun 2021 Kecamatan Karangploso Kabupaten Malang

Hari/Tanggal : Kamis, 8 April 2021

Pukul : 08.30 WIB

Acara : 1. Pembukaan
2. Pembahasan
3. Penutupan

Pimpinan Rapat

Ketua : Camat karangploso

Sekretaris : Sekretaris Camat

Notulis : Amalia Syarifa

Peserta Rapat : 1. Kasi
2. Staf

Kegiatan Rapat :

1. Pembukaan

Rapat Dibuka oleh Camat Karangploso, menyampaikan bahwa program kerja tahun 2021 masih dititik beratkan untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. Diharapkan semua perangkat Kecamatan Karangploso saling bekerja sama dalam sinergitas guna lancar dan suksesnya pelaksanaan program dan kegiatan Tahun 2021. Camat Karangploso menyampaikan bahwa tahun 2021 terkait SAKIP yang merupakan sebuah rangkaian proses, tahapan dan mekanisme yang wajib dilaksanakan oleh semua PD, yang meliputi proses perencanaan, pamantauan dan pengukuran kinerjanya, serta evaluasi dan palaporannya sehingga semua PD dapat mempertanggungjawabkan kinerja secara terukur. Nilai SAKIP Kecamatan Karangploso Tahun 2020 adalah 64,27 kategori peringkat B (Baik), untuk itu dibutuhkan koordinasi yang terpadu dan kerjasama yang sinergi dari semua kasi dan kasubag berserta semua staf untuk mempertahankan dan meningkatkannya.

2. Pembahasan dan Rencana Tindak Lanjut

Hasil evaluasi pelaksanaan Rencana Kerja Tahun 2021 Triwulan I, Kecamatan Karangploso mencapai target rata-rata capaian kinerja sub kegiatan 20,45% dan penyerapan anggaran 21,81%, dengan rata-rata capaian kinerja sub kegiatan sebesar 37,21% dan realisasi anggaran sebesar 8,70%. Adapun rincian capaian program/kegiatan s.d. triwulan I sebagai berikut:

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
A.	Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota		
I.	Kegiatan Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah		
1.	Koordinasi dan penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD telah mencapai target kinerja 25% dan target penyerapan anggaran 25%,	Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai dengan rencana anggaran kas	Kegiatan telah mencapai target Renja, agar dipertahankan pada triwulan berikutnya. Agar dilakukan

	dengan capaian: Kinerja : 100% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 64,42% Kategori : Rendah (terdapat jumlah dan satuan target yang tidak sesuai dengan Renja 2021)		penyesuaian pada perencanaan berikutnya.
B. Kegiatan Administrasi Keuangan Perangkat Daerah			
2.	Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN Kinerja : 25,00% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 8,15% Kategori : Sangat Rendah Sub Kegiatan ini belum tercantum dalam Renja tahun 2021	Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai kebutuhan pegawai	Penyediaan gaji dan tunjangan merupakan penambahan kegiatan yang diamanatkan Permendagri 90 Tahun 2019, agar dilakukan penyesuaian pada Perubahan Renja tahun 2021. Agar disesuaikan pada Perubahan Renja 2021
3.	Penyediaan Administrasi Pelaksanaan Tugas ASN belum mencapai target kinerja 25% dan penyerapan anggaran 25%, dengan capaian: Kinerja : 6,06% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 9,94% Kategori : Sangat Rendah (Target tidak sesuai dengan Renja 2021)	Honorarium penanggungjawaban pengelolaan keuangan belum direalisasikan dikarenakan terdapat kesalahan pada spesifikasi nilai pagu dana yang tidak sesuai dengan pagu anggaran Kecamatan Karangploso	Agar dilakukan penyesuaian dengan berkoordinasi dengan BKAD Agar dilakukan penyesuaian pada perencanaan berikutnya
4.	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD tidak sesuai dengan target kinerja 0% dan penyerapan anggaran 0 %, dengan capaian: Kinerja : 100% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100% Kategori : Sangat Tinggi	Realisasi anggaran Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD dilaksanakan sesuai Rencana Anggaran Kas Pada DPA Kecamatan. Terjadi ketidak selarasan antara RAK dan target renja.	Agar pada penyusunan RAK berikutnya berpedoman pada Renja.
II. Kegiatan Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah			
5.	Pengadaan Pakaian Dinas Beserta Atribut Kelengkapannya a. Jumlah penyediaan pakaian dinas (stel) tidak sesuai dengan target kinerja 0% dan penyerapan anggaran 0%, dengan capaian:	Realisasi anggaran Jumlah penyediaan pakaian dinas (stel) dilaksanakan sesuai Rencana Anggaran Kas Pada DPA Kecamatan. Terjadi ketidak selarasan antara RAK dan target	Agar pada penyusunan RAK berikutnya berpedoman pada Renja

	<p>Kinerja : 100%</p> <p>Kategori : Sangat Tinggi</p> <p>Anggaran : 40,89%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p> <p>(Target tidak sesuai dengan Renja 2021)</p>	renja.	Agar dilakukan penyesuaian pada perencanaan berikutnya
b.	<p>Jumlah penyediaan pakaian olahraga/batik (stel) telah sesuai dengan target kinerja 0% dan penyerapan anggaran 0%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 0%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p> <p>Anggaran : 0%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p> <p>(Target tidak sesuai dengan Renja 2021)</p>	Sub kegiatan akan dilaksanakan sesuai dengan rencana anggaran kas	<p>Kegiatan telah sesuai dengan target perencanaan, agar dilaksanakan pada triwulan berikutnya.</p> <p>Agar dilakukan penyesuaian pada perencanaan berikutnya</p>
III. Kegiatan Administrasi Umum Perangkat Daerah			
6.	<p>Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor telah mencapai target kinerja 10% dan penyerapan anggaran 10%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 100%</p> <p>Kategori : Sangat Tinggi</p> <p>Anggaran : 49,94%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p>	Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai dengan rencana anggaran kas	Kegiatan telah mencapai target triwulan I Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan triwulan berikutnya.
7.	<p>Penyediaan peralatan dan perlengkapan kantor belum mencapai target kinerja 30% dan penyerapan anggaran 30%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 11,43%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p> <p>Anggaran : 7,88%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p>	Kegiatan Penyediaan peralatan dan perlengkapan kantor belum direalisasikan karena pada triwulan I GU yang direalisasikan hanya 1 bulan, sehingga kegiatan Penyediaan peralatan dan perlengkapan kantor belum sepenuhnya terserap dan terealisasi	Agar segera dilakukan penyerapan pada triwulan berikutnya, sehingga target dapat dicapai sesuai dengan yang telah direncanakan.
8.	<p>Penyediaan barang cetakan dan penggandaan belum mencapai target kinerja 35% dan penyerapan anggaran 35%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 0%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p> <p>Anggaran : 0%</p>	Kegiatan Penyediaan barang cetakan dan penggandaan belum direalisasikan karena pada triwulan I GU yang direalisasikan hanya 1 bulan, sehingga kegiatan Penyediaan barang cetakan dan penggandaan belum terserap dan terealisasi	Agar segera dilakukan penyerapan pada triwulan berikutnya, sehingga target dapat dicapai sesuai dengan yang telah direncanakan.

	Kategori : Sangat Rendah		
9.	Fasilitas Kunjungan Tamu belum mencapai target kinerja 25% dan penyerapan anggaran 25%, dengan capaian: Kinerja : 8,57% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 8,95% Kategori : Sangat Rendah	Kegiatan Fasilitas Kunjungan Tamu belum direalisasikan karena pada triwulan I GU yang direalisasikan hanya 1 bulan, sehingga kegiatan Fasilitas Kunjungan Tamu belum sepenuhnya terserap dan terealisasi	Agar segera dilakukan penyerapan pada triwulan berikutnya, sehingga target dapat dicapai sesuai dengan yang telah direncanakan.
10.	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD belum mencapai target kinerja 30% dan penyerapan anggaran 30%, dengan capaian: Kinerja : 17,78% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 16,67% Kategori : Sangat Rendah	Kegiatan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD belum direalisasikan karena pada triwulan I GU yang direalisasikan hanya 1 bulan, sehingga kegiatan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD belum sepenuhnya terserap dan terealisasi	Agar segera dilakukan penyerapan pada triwulan berikutnya, sehingga target dapat dicapai sesuai dengan yang telah direncanakan.
IV. Kegiatan Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah			
11.	Pengadaan sarana dan prasarana pendukung gedung kantor atau bangunan lainnya sesuai target kinerja 0% dan penyerapan anggaran 0%, dengan capaian : Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0% Kategori : Sangat Rendah	Sub kegiatan akan dilaksanakan sesuai dengan rencana anggaran kas	Kegiatan telah sesuai dengan target perencanaan, agar dilaksanakan pada triwulan berikutnya.
V. Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah			
12.	Penyediaan Jasa Surat Menyurat belum mencapai target kinerja 25% dan penyerapan anggaran 25%, dengan capaian: Kinerja : 8,29% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 8,33% Kategori : Sangat Rendah	Kegiatan Penyediaan Jasa Surat Menyurat belum direalisasikan karena pada triwulan I GU yang direalisasikan hanya 1 bulan, sehingga kegiatan Penyediaan Jasa Surat Menyurat belum sepenuhnya terserap dan terealisasi	Agar segera dilakukan penyerapan pada triwulan berikutnya, sehingga target dapat dicapai sesuai dengan yang telah direncanakan.
13.	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik belum mencapai target kinerja 25% dan penyerapan anggaran mencapai 25%, dengan capaian:	Kegiatan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik belum direalisasikan karena pada triwulan I GU yang direalisasikan hanya 1 bulan, sehingga kegiatan Penyediaan Jasa	Agar segera dilakukan penyerapan pada triwulan berikutnya, sehingga target dapat dicapai

	<p>Kinerja : 16,67%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p> <p>Anggaran : 13,83%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p> <p>(terdapat target yang tidak sesuai dengan Renja 2021)</p>	<p>Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik belum sepenuhnya terserap dan terealisasi</p>	<p>sesuai dengan yang telah direncanakan.</p> <p>Agar dilakukan penyesuaian pada perencanaan berikutnya</p>
14.	<p>Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor telah mencapai target kinerja 25% dan belum mencapai target penyerapan anggaran 25%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 100%</p> <p>Kategori : Sangat Tinggi</p> <p>Anggaran : 8,33%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Kegiatan Fasilitas Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor belum direalisasikan karena pada triwulan I GU yang direalisasikan hanya 1 bulan, sehingga penyerapan anggaran Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor belum sepenuhnya terserap dan terealisasi</p>	<p>Agar segera dilakukan penyerapan pada triwulan berikutnya, sehingga target dapat dicapai sesuai dengan yang telah direncanakan.</p>
VI. Kegiatan Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah			
15.	<p>Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak, dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan belum mencapai target kinerja 10% dan penyerapan anggaran 10%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 0%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p> <p>Anggaran : 0%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Kegiatan Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak, dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan belum direalisasikan karena pada triwulan I GU yang direalisasikan hanya 1 bulan, sehingga kegiatan Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak, dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan belum sepenuhnya terserap dan terealisasi</p>	<p>Agar segera dilakukan penyerapan pada triwulan berikutnya, sehingga target dapat dicapai sesuai dengan yang telah direncanakan.</p>
16.	<p>Pemeliharaan/rehabilitasi gedung kantor dan bangunan lainnya telah mencapai target kinerja 15% dan penyerapan anggaran 15%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 57,50%</p> <p>Kategori : Rendah</p> <p>Anggaran : 17,72%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai dengan rencana anggaran kas</p>	<p>Kegiatan telah mencapai target Renja, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan triwulan berikutnya.</p>
17.	<p>Pemeliharaan/rehabilitasi sarana dan prasarana pendukung gedung kantor atau bangunan lainnya sesuai dengan target kinerja 0% dan target penyerapan anggaran 0%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 0%</p>	<p>Sub kegiatan akan dilaksanakan sesuai dengan rencana anggaran kas</p>	<p>Kegiatan sudah sesuai dengan target perencanaan, agar dilaksanakan pada triwulan berikutnya.</p>

	Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0% Kategori : Sangat Rendah		
C. Program Penyelenggaraan Pemerintahan Dan Pelayanan Publik			
VII. Kegiatan Koordinasi Penyelenggaraan Kegiatan Pemerintahan di Tingkat Kecamatan			
18.	Koordinasi/sinergi perencanaan dan pelaksanaan kegiatan pemerintahan dengan perangkat daerah dan instansi vertical terkait telah mencapai target kinerja 25% dan belum mencapai target penyerapan anggaran 25%, dengan capaian: Kinerja : 42,86% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 7,24% Kategori : Sangat Rendah	Kegiatan Koordinasi/sinergi perencanaan dan pelaksanaan kegiatan pemerintahan dengan perangkat daerah dan instansi vertical belum direalisasikan karena pada triwulan I GU yang direalisasikan hanya 1 bulan, sehingga penyerapan anggaran Koordinasi/sinergi perencanaan dan pelaksanaan kegiatan pemerintahan dengan perangkat daerah dan instansi vertical belum sepenuhnya terserap dan terealisasi	Agar segera dilakukan penyerapan pada triwulan berikutnya, sehingga target dapat dicapai sesuai dengan yang telah direncanakan.
VIII. Kegiatan Pelaksanaan Urusan Pemerintahan yang dilimpahkan kepada Camat			
19.	Pelaksanaan urusan pemerintahan yang terkait dengan kewenangan lain yang dilimpahkan telah mencapai target kinerja 25% dan belum mencapai target penyerapan anggaran 25%, dengan capaian: Kinerja : 75,00% Kategori : Tinggi Anggaran : 23,07% Kategori : Sangat Rendah	Kegiatan Pelaksanaan urusan pemerintahan yang terkait dengan kewenangan lain yang dilimpahkan belum direalisasikan karena pada triwulan I GU yang direalisasikan hanya 1 bulan, sehingga penyerapan anggaran Pelaksanaan urusan pemerintahan yang terkait dengan kewenangan lain yang dilimpahkan belum sepenuhnya terserap dan terealisasi	Agar segera dilakukan penyerapan pada triwulan berikutnya, sehingga target dapat dicapai sesuai dengan yang telah direncanakan.
D. Program Koordinasi Ketentraman Dan Ketertiban Umum			
IX. Kegiatan Koordinasi Upaya Penyelenggaraan Ketentraman dan Ketertiban Umum			
20.	Sinergitas dengan Kepolisian Negara Republik Indonesia, Tentara Nasional Indonesia dan Instansi Vertikal di Wilayah Kecamatan belum mencapai target kinerja 20% dan target penyerapan anggaran 20%, dengan capaian: Kinerja : 16,67% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 6,35% Kategori : Sangat Rendah	Kegiatan Sinergitas dengan Kepolisian Negara Republik Indonesia, Tentara Nasional Indonesia dan Instansi Vertikal di Wilayah Kecamatan belum direalisasikan karena pada triwulan I GU yang direalisasikan hanya 1 bulan, sehingga kegiatan Sinergitas dengan Kepolisian Negara Republik Indonesia, Tentara Nasional Indonesia dan Instansi Vertikal di Wilayah Kecamatan belum sepenuhnya terserap dan terealisasi	Agar segera dilakukan penyerapan pada triwulan berikutnya, sehingga target dapat dicapai sesuai dengan yang telah direncanakan.

E.	Program Penyelenggaraan Urusan Pemerintahan Umum		
X.	Kegiatan Penyelenggaraan Urusan Pemerintahan Umum sesuai Penugasan Kepala Daerah		
21.	Fasilitasi, Koordinasi dan Pembinaan (Bimtek, Sosialisasi, Konsultasi) Wawasan Kebangsaan dan Ketahanan Nasional telah mencapai target kinerja 15% dan belum mencapai target penyerapan anggaran 15%, dengan capaian: Kinerja : 20,00% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 9,50% Kategori : Sangat Rendah	Kegiatan Fasilitasi, Koordinasi dan Pembinaan (Bimtek, Sosialisasi, Konsultasi) Wawasan Kebangsaan dan Ketahanan Nasional belum direalisasikan karena pada triwulan I GU yang direalisasikan hanya 1 bulan, sehingga penyerapan anggaran Fasilitasi, Koordinasi dan Pembinaan (Bimtek, Sosialisasi, Konsultasi) Wawasan Kebangsaan dan Ketahanan Nasional belum sepenuhnya terserap dan terealisasi	Agar segera dilakukan penyerapan pada triwulan berikutnya, sehingga target dapat dicapai sesuai dengan yang telah direncanakan.
F.	Program Pembinaan Dan Pengawasan Pemerintahan Desa		
XI.	Kegiatan Fasilitasi, Rekomendasi dan Koordinasi Pembinaan dan Pengawasan Pemerintahan Desa		
22.	Fasilitasi Administrasi Tata Pemerintahan Desa telah mencapai target kinerja 10% dan penyerapan anggaran 10%, dengan capaian: Kinerja : 50,00% Kategori : Rendah Anggaran : 22,46% Kategori : Sangat Rendah	Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai dengan rencana anggaran kas	Kegiatan telah mencapai target Renja, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan triwulan berikutnya.

3. Pencapaian IKU Kecamatan Karangploso

Sampai dengan triwulan I tahun 2021 pencapaian IKU Kecamatan Karangploso adalah sebagai berikut :

No	Indikator Sasaran	Capaian Tri wulan			
		TB I	TB II	TB III	TB IV
1	Survey Kepuasan Masyarakat (SKM) Kecamatan Karangploso	0	0	0	0
2	Persentase Partisipasi Masyarakat dalam Musrenbangcam	100 %	0	0	0

Indikator Kinerja Utama yang pertama Survey Kepuasan Masyarakat belum bisa terukur pada triwulan pertama karena pengisian quisioner masih dilaksanakan, sedangkan Indikator Kinerja Utama yang ke 2 sudah dilaksanakan pada bulan Februari 2021 dan memperoleh capaian hasil indikator kinerja utama adalah 100%, dengan rincian sebagai berikut :

Target Persentase Partisipasi Masyarakat dalam Musrenbangcam adalah 90%. Realisasi pada Tahun 2021, jumlah seluruh Kehadiran undangan sebanyak 110 orang terealisasi kehadiran dari Jumlah Kehadiran Steakholder (Non PNS) sebanyak 99 orang sebagaimana data terlampir dengan prosentase realisasi 90%

Dihitung dengan menggunakan rumus :

$$\begin{aligned} &= \frac{\text{Jumlah Kehadiran Steakholder (Non PNS)}}{\text{Jumlah seluruh Kehadiran undangan}} \times 100 \% \\ &= \frac{99 \text{ orang}}{110 \text{ orang}} \times 100 \% \\ &= 90 \% \end{aligned}$$

Capaian dihitung dengan menggunakan rumus :

$$\begin{aligned} &= \frac{\text{Realisasi}}{\text{Target}} \times 100 \% \\ &= \frac{90 \%}{90 \%} \times 100 \% \\ &= \mathbf{100 \%} \end{aligned}$$

4. Reward and punishman

- Pemberian reward untuk pengukuran kinerja triwulan I diberikan kepada Kasi Pembangunan dan Pemberdayaan Masyarakat, karena telah merealisasikan target IKU Persentase Partisipasi Masyarakat dalam Musrenbangcam yaitu 90%, sehingga pengukuran capaian IKU adalah 100%. Pemberian reward dilaksanakan setelah rapat koordinasi Pengukuran Kinerja (Pemantauan Kinerja) Triwulan I Tahun 2021.

5. Rencana Tindak Lanjut

- Memaksimalkan penyerapaan anggaran beserta pelaksanaan program dan kegiatan yang sesuai dengan dokumen anggaran dan Rencana Anggaran Kas yang telah ditetapkan serta tugas lain sesuai dengan kewenangannya.

Mengetahui,
CAMAT KARANGPLOSO

Karangploso, 8 April 2021

Notulis,

INDRA GUNAWAN, S.Sos
Pembina Tingkat I
NIP.19710211 199201 1 005

AMALIA SYARIFA

**RAPAT PENGUKURAN KINERJA KECAMATAN KARANGPLOSO
TRIWULAN I TAHUN 2021**





PIAGAM PENGHARGAAN PEGAWAI TELADAN

diberikan kepada :

Nastiti Retno Andayani, S.AP

Sebagai apresiasi terhadap capaian kinerja Triwulan I
dengan predikat terbaik

Karangploso, 31 Maret 2021

CAMAT KARANGPLOSO



INDRA GUNAWAN, S.Sos

Pembina Tingkat I

NIP. 19710211 199201 1 005



PEMERINTAH KABUPATEN MALANG
KECAMATAN KARANGPLOSO

Jl. Diponegoro No.70 Telp.(0341) 461626
Email : krgploso.kabmalang@yahoo.com – Website : karangploso.malangkab.go.id

KARANGPLOSO-65152

DAFTAR HADIR

Kegiatan : Pengukuran Kinerja dan Penyerapan Anggaran Triwulan II
Tahun 2021 Kecamatan Karangploso
Hari/Tanggal : Rabu, 7 Juli 2021
Tempat : Ruang Kerja Sekretaris Kecamatan Karangploso

NO	NAMA PEGAWAI	JABATAN	TANDA TANGAN
1	INDRA GUNAWAN, S.Sos	CAMAT	
2	RINO IRAWAN, S.STP	Sekcam	
3	ELFI INDRAYANTI, S.AP	Kasi Pelayanan Publik	
4	NASTITI RETNO A, S.AP	Kasi PPM	
5	PUJI ASTUTI, S.AP	Kasi Pemerintahan	
6	IMRON ZAINURI	Staf	
7	HERI WAHYUDI	Bendahara Pengeluaran	
8	SULKAN	Staf	
9	INDASANINGTYAS	Staf	
10	DIAN ASRI ESTITIKA, A.Md	Staf	
11	SURIJANTO	Staf	
12	RONY SETIAWAN	Staf	
13	RAKHMAD	Staf	
14	AMALIA SYARIFA	Staf	
15	WINARTI, S.Pd	Staf	
16	SANDY SETYAWAN	Staf	



PEMERINTAH KABUPATEN MALANG
KECAMATAN KARANGPLOSO

Jl. Diponegoro No.70 Telp.(0341) 461626
Email : krgploso.kabmalang@yahoo.com – Website : karangploso.malangkab.go.id

KARANGPLOSO-65152

Rapat : Pengukuran Kinerja (Pemantauan Kinerja)
Triwulan II Tahun 2021 Kecamatan Karangploso
Kabupaten Malang

Hari/Tanggal : Kamis, 7 Juli 2021

Pukul : 08.30 WIB

Acara : 1. Pembukaan
2. Pembahasan
3. Penutupan

Pimpinan Rapat

Ketua : Sekretaris Camat

Sekretaris

Notulis : Amalia Syrifia

Peserta Rapat : 1. Kasi
2. Staf

Kegiatan Rapat :

d. Pembukaan

Rapat Dibuka oleh Sekcam Karangploso, menyampaikan bahwa program kerja Kecamatan Karangploso tahun 2021 masih dititik beratkan untuk meningkatkan pelayanan masyarakat di tengah wabah covid-19. Selain meningkatkan kondisi wilayah yang sehat, aman dan kondusif kita juga harus memutus mata rantai penyebaran covid-19 dengan penerapan protokol kesehatan di segala aspek.

Diharapkan semua perangkat Kecamatan Karangploso saling bekerja sama dalam sinergitas guna lancar dan suksesnya pelaksanaan program dan kegiatan Tahun 2021.

e. Pembahasan

Hasil evaluasi pelaksanaan Rencana Kerja Tahun 2021 Triwulan II, Kecamatan Karangploso mencapai target rata-rata capaian kinerja sub kegiatan 52,57% dan penyerapan anggaran 50,05%, dengan rata-rata capaian kinerja sub kegiatan sebesar 52,28% dan realisasi anggaran sebesar 34,62%. Adapun rincian capaian program/kegiatan s.d. triwulan II sebagai berikut:

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
A.	Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota		
I.	Kegiatan Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah		
1.	Koordinasi dan penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD telah mencapai target kinerja 100% dan target penyerapan anggaran 100%, dengan capaian: Kinerja : 100% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00%	Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai dengan rencana anggaran kas	Kegiatan telah mencapai target triwulan II Renja 2021, agar dipertahankan. Agar dilakukan penyesuaian pada perencanaan berikutnya.

	Kategori : Sangat Tinggi (terdapat jumlah dan satuan target yang tidak sesuai dengan Renja 2021)		
B. Kegiatan Administrasi Keuangan Perangkat Daerah			
2.	Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN Kinerja : 50,00% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 38,70% Kategori : Sangat Rendah Sub Kegiatan ini belum tercantum dalam Renja tahun 2021	Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai kebutuhan pegawai	Penyediaan gaji dan tunjangan merupakan penambahan kegiatan yang diamanatkan Permendagri 90 Tahun 2019, agar dilakukan penyesuaian pada Perubahan Renja tahun 2021. Agar disesuaikan pada Perubahan Renja 2021
3.	Penyediaan Administrasi Pelaksanaan Tugas ASN belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50%, dengan capaian: Kinerja : 16,67% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 27,41% Kategori : Sangat Rendah (Target tidak sesuai dengan Renja 2021)	Honorarium penanggungjawaban pengelolaan keuangan belum direalisasikan dikarenakan terdapat kesalahan pada spesifikasi nilai pagu dana yang tidak sesuai dengan pagu anggaran Kecamatan Karangploso. Realisasi akan dilaksanakan pada Tw III dan IV karena perubahan spesifikasi telah dilakukan dan dikordinasikan dengan BKAD Kab Malang	Agar dilakukan penyesuaian pada perencanaan berikutnya
4.	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD tidak sesuai dengan target kinerja 0% dan penyerapan anggaran 0 %, dengan capaian: Kinerja : 100% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100% Kategori : Sangat Tinggi	Realisasi anggaran Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD dilaksanakan sesuai Rencana Anggaran Kas Pada DPA Kecamatan. Terjadi ketidak selarasan antara RAK dan target renja.	Agar dilakukan penyesuaian pada perencanaan berikutnya
II. Kegiatan Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah			
5.	Pengadaan Pakaian Dinas Beserta Atribut Kelengkapannya		
a.	Jumlah penyediaan pakaian dinas (stel) tidak sesuai dengan target kinerja 100% dan penyerapan anggaran 100%, dengan capaian: Kinerja : 100% Kategori : Sangat	Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai dengan rencana anggaran kas	Kegiatan telah mencapai target triwulan II Renja 2021, agar dipertahankan. Agar dilakukan penyesuaian pada

	Tinggi Anggaran : 100% Kategori : Sangat Tinggi (Target tidak sesuai dengan Renja 2021)		perencanaan berikutnya
b.	Jumlah penyediaan pakaian olahraga/batik (stel) telah sesuai dengan target kinerja 0% dan penyerapan anggaran 0%, dengan capaian: Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0% Kategori : Sangat Rendah (Target tidak sesuai dengan Renja 2021)	Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai dengan rencana anggaran kas	Kegiatan telah sesuai dengan target perencanaan, agar dilaksanakan pada triwulan berikutnya. Agar dilakukan penyesuaian pada perencanaan berikutnya
III.	Kegiatan Administrasi Umum Perangkat Daerah		
6.	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor telah mencapai target kinerja 60% namun belum mencapai target penyerapan anggaran 60%, dengan capaian: Kinerja : 100% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 49,94% Kategori : Sangat Rendah	Realisasi anggaran pada Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor belum mencapai target dikarenakan tingkat pencairan disesuaikan dengan kebutuhan kantor yang mengakibatkan kurang tingginya volume rincian belanja saat realisasi. Realisasi akan dimaksimalkan pada triwulan berikutnya	Kegiatan telah sesuai dengan target perencanaan, agar dilaksanakan pada triwulan berikutnya. Agar dilakukan penyesuaian pada perencanaan berikutnya
7.	Penyediaan peralatan dan perlengkapan kantor telah mencapai target kinerja 50% namun belum mencapai target penyerapan anggaran 50%, dengan capaian: Kinerja : 80,00% Kategori : Tinggi Anggaran : 40,64% Kategori : Sangat Rendah	Realisasi anggaran pada Penyediaan peralatan dan perlengkapan kantor belum mencapai target dikarenakan tingkat pencairan disesuaikan dengan kebutuhan kantor yang mengakibatkan kurang tingginya volume rincian belanja saat realisasi. Realisasi akan dimaksimalkan pada triwulan berikutnya	Kegiatan telah sesuai dengan target perencanaan, agar dilaksanakan pada triwulan berikutnya. Agar dilakukan penyesuaian pada perencanaan berikutnya
8.	Penyediaan barang cetakan dan penggandaan telah mencapai target kinerja 60% namun belum mencapai target penyerapan anggaran 60%, dengan capaian: Kinerja : 100% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 24,98% Kategori : Sangat Rendah	Realisasi anggaran pada Penyediaan barang cetakan dan penggandaan belum mencapai target dikarenakan tingkat pencairan disesuaikan dengan kebutuhan kantor yang mengakibatkan kurang tingginya volume rincian belanja saat realisasi. Realisasi akan dimaksimalkan pada triwulan berikutnya	Kegiatan telah sesuai dengan target perencanaan, agar dilaksanakan pada triwulan berikutnya. Agar dilakukan penyesuaian pada perencanaan berikutnya

9.	Fasilitasi Kunjungan Tamu belum mencapai target kinerja 45% dan penyerapan anggaran 45%, dengan capaian: Kinerja : 20,00% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 25,50% Kategori : Sangat Rendah	Target Fasilitasi Kunjungan Tamu belum mencapai target karena adanya penyesuaian satuan standart harga pada rincian belanja nasi kotak dan kudapan. Realisasi akan dimaksimalkan pada triwulan berikutnya	Kegiatan telah sesuai dengan target perencanaan, agar dilaksanakan pada triwulan berikutnya. Agar dilakukan penyesuaian pada perencanaan berikutnya
10.	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50%, dengan capaian: Kinerja : 20,69% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 25,03% Kategori : Sangat Rendah	Target Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD belum mencapai target karena adanya kesalahan rekening pada biaya perjalanan dinas. Realisasi akan dimaksimalkan pada triwulan berikutnya	Kegiatan telah sesuai dengan target perencanaan, agar dilaksanakan pada triwulan berikutnya. Agar dilakukan penyesuaian pada perencanaan berikutnya
IV.	Kegiatan Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah		
11.	Pengadaan sarana dan prasarana pendukung gedung kantor atau bangunan lainnya belum mencapai target kinerja 100% dan penyerapan anggaran 100%, dengan capaian : Kinerja : 0% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0% Kategori : Sangat Rendah	Pengadaan sarana dan prasarana pendukung gedung kantor atau bangunan lainnya belum mencapai target karena rekanan penyedia barang menyediakan belanja modal pada triwulan III	Kegiatan telah sesuai dengan target perencanaan, agar dilaksanakan pada triwulan berikutnya. Agar dilakukan penyesuaian pada perencanaan berikutnya
V.	Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah		
12.	Penyediaan Jasa Surat Menyurat belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran 50%, dengan capaian: Kinerja : 13,51% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 16,67% Kategori : Sangat Rendah	Target Penyediaan Jasa Surat Menyurat belum mencapai target karena adanya kesalahan rekening pada biaya perjalanan dinas. Realisasi akan dimaksimalkan pada triwulan berikutnya	Kegiatan telah sesuai dengan target perencanaan, agar dilaksanakan pada triwulan berikutnya. Agar dilakukan penyesuaian pada perencanaan berikutnya
13.	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik belum mencapai target kinerja 50% dan penyerapan anggaran mencapai 50%, dengan capaian:	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik belum mencapai target karena pagu anggaran terlalu tinggi sehingga banyak SILPA yang tersisa walau realisasi sudah rutin dilaksanakan setiap bulannya	Agar dilakukan penyesuaian pada perencanaan berikutnya

	<p>Kinerja : 41,67%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p> <p>Anggaran : 34,12%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p> <p>(terdapat target yang tidak sesuai dengan Renja 2021)</p>		
14.	<p>Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor belum mencapai target kinerja 50% dan target penyerapan anggaran 50%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 25,00%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p> <p>Anggaran : 25,00%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor belum mencapai target karena realisasi disesuaikan dengan kebutuhan kantor sehingga volume pencairan kurang tinggi. Realisasi akan dimaksimalkan pada triwulan berikutnya</p>	<p>Kegiatan telah sesuai dengan target perencanaan, agar dilaksanakan pada triwulan berikutnya.</p> <p>Agar dilakukan penyesuaian pada perencanaan berikutnya</p>
VI.	Kegiatan Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah		
15.	<p>Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak, dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan belum mencapai target kinerja 45% dan penyerapan anggaran 45%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 0%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p> <p>Anggaran : 0%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak, dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan belum mencapai target karena pajak kendaraan belum dibayarkan dan kendaraan belum membutuhkan perawatan mesin. Realisasi akan dimaksimalkan pada triwulan berikutnya</p>	<p>Kegiatan telah sesuai dengan target perencanaan, agar dilaksanakan pada triwulan berikutnya.</p> <p>Agar dilakukan penyesuaian pada perencanaan berikutnya</p>
16.	<p>Pemeliharaan/rehabilitasi gedung kantor dan bangunan lainnya telah mencapai target kinerja 50% namun belum mencapai target penyerapan anggaran 50%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 52,27%</p> <p>Kategori : Rendah</p> <p>Anggaran : 12,23%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Pemeliharaan/rehabilitasi gedung kantor dan bangunan lainnya belum mencapai target anggaran karena adanya penambahan pagu anggaran pada sub kegiatan ini sehingga realisasi akan dimaksimalakan pada triwulan berikutnya</p>	<p>Kegiatan telah sesuai dengan target perencanaan, agar dilaksanakan pada triwulan berikutnya.</p> <p>Agar dilakukan penyesuaian pada perencanaan berikutnya</p>
17.	<p>Pemeliharaan/rehabilitasi sarana dan prasarana pendukung gedung kantor atau bangunan lainnya telah mencapai target kinerja 45% dan target penyerapan anggaran 45%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 50,00%</p>	<p>Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai dengan rencana anggaran kas</p>	<p>Kegiatan telah mencapai target triwulan II Renja 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan pada triwulan berikutnya.</p>

	Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 50,00% Kategori : Sangat Rendah		
C.	Program Penyelenggaraan Pemerintahan Dan Pelayanan Publik		
VII.	Kegiatan Koordinasi Penyelenggaraan Kegiatan Pemerintahan di Tingkat Kecamatan		
18.	Koordinasi/sinergi perencanaan dan pelaksanaan kegiatan pemerintahan dengan perangkat daerah dan instansi vertical terkait telah mencapai target kinerja 55% namun belum mencapai target penyerapan anggaran 55%, dengan capaian: Kinerja : 100% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 40,16% Kategori : Sangat Rendah	Koordinasi/sinergi perencanaan dan pelaksanaan kegiatan pemerintahan dengan perangkat daerah dan instansi vertical terkait belum mencapai target anggaran karena adanya penyesuaian rekening pada rincian belanja perjalanan dinas. Realisasi akan dimaksimalkan pada triwulan berikutnya	Kegiatan telah sesuai dengan target perencanaan, agar dilaksanakan pada triwulan berikutnya. Agar dilakukan penyesuaian pada perencanaan berikutnya
VIII.	Kegiatan Pelaksanaan Urusan Pemerintahan yang dilimpahkan kepada Camat		
19.	Pelaksanaan urusan pemerintahan yang terkait dengan kewenangan lain yang dilimpahkan telah mencapai target kinerja 50% namun belum mencapai target penyerapan anggaran 50%, dengan capaian: Kinerja : 100% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 26,21% Kategori : Sangat Rendah	Pelaksanaan urusan pemerintahan yang terkait dengan kewenangan lain yang dilimpahkan belum mencapai target anggaran karena adanya penyesuaian rekening pada rincian belanja perjalanan dinas. Realisasi akan dimaksimalkan pada triwulan berikutnya	Kegiatan telah sesuai dengan target perencanaan, agar dilaksanakan pada triwulan berikutnya. Agar dilakukan penyesuaian pada perencanaan berikutnya
D.	Program Pemberdayaan Masyarakat Desa dan Kelurahan		
IX.	Kegiatan Koordinasi dan Sinkronisasi Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM)		
20.	Pencegahan Covid-19 di Tingkat Desa dan Kelurahan, dengan capaian: Kinerja : 0,00% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 0,00% Kategori : Sangat Rendah	Sub kegiatan akan dilaksanakan sesuai dengan rencana anggaran kas	Sub Kegiatan Pencegahan Covid-19 di Tingkat Desa dan Kelurahan merupakan penambahan kegiatan yang diamanatkan, agar dilakukan penyesuaian pada Perubahan Renja 2021
E.	Program Koordinasi Ketentraman dan Ketertiban Umum		
X.	Kegiatan Koordinasi Upaya Penyelenggaraan Ketentraman dan Ketertiban Umum		

21.	Sinergitas dengan Kepolisian Negara Republik Indonesia, Tentara Nasional Indonesia dan Instansi Vertikal di Wilayah Kecamatan telah mencapai target kinerja 50% namun belum mencapai target penyerapan anggaran 50%, dengan capaian: Kinerja : 50,00% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 13,50% Kategori : Sangat Rendah	Sinergitas dengan Kepolisian Negara Republik Indonesia, Tentara Nasional Indonesia dan Instansi Vertikal di Wilayah Kecamatan belum mencapai target anggaran karena adanya penyesuaian rekening pada rincian belanja perjalanan dinas. Realisasi akan dimaksimalkan pada triwulan berikutnya	Kegiatan telah sesuai dengan target perencanaan, agar dilaksanakan pada triwulan berikutnya. Agar dilakukan penyesuaian pada perencanaan berikutnya
F.	Program Penyelenggaraan Urusan Pemerintahan Umum		
XI.	Kegiatan Penyelenggaraan Urusan Pemerintahan Umum sesuai Penugasan Kepala Daerah		
22.	Fasilitasi, Koordinasi dan Pembinaan (Bimtek, Sosialisasi, Konsultasi) Wawasan Kebangsaan dan Ketahanan Nasional telah mencapai target kinerja 45% namun belum mencapai target penyerapan anggaran 45%, dengan capaian: Kinerja : 60,00% Kategori : Rendah Anggaran : 27,12% Kategori : Sangat Rendah	Fasilitasi, Koordinasi dan Pembinaan (Bimtek, Sosialisasi, Konsultasi) Wawasan Kebangsaan dan Ketahanan Nasional belum mencapai target anggaran karena adanya penyesuaian rekening pada rincian belanja perjalanan dinas. Realisasi akan dimaksimalkan pada triwulan berikutnya	Kegiatan telah sesuai dengan target perencanaan, agar dilaksanakan pada triwulan berikutnya. Agar dilakukan penyesuaian pada perencanaan berikutnya
G.	Program Pembinaan Dan Pengawasan Pemerintahan Desa		
XII.	Kegiatan Fasilitasi, Rekomendasi dan Koordinasi Pembinaan dan Pengawasan Pemerintahan Desa		
23.	Fasilitasi Administrasi Tata Pemerintahan Desa telah mencapai target kinerja 45% namun belum mencapai target penyerapan anggaran 45%, dengan capaian: Kinerja : 75,00% Kategori : Sedang Anggaran : 22,54% Kategori : Sangat Rendah	Fasilitasi Administrasi Tata Pemerintahan Desa belum mencapai target anggaran karena adanya penyesuaian rekening pada rincian belanja perjalanan dinas. Realisasi akan dimaksimalkan pada triwulan berikutnya	Kegiatan telah sesuai dengan target perencanaan, agar dilaksanakan pada triwulan berikutnya. Agar dilakukan penyesuaian pada perencanaan berikutnya

c. Pencapaian IKU Kecamatan Karangploso

Sampai dengan triwulan II tahun 2021 pencapaian IKU Kecamatan Karangploso adalah sebagai berikut :

No	Indikator Sasaran	Capaian Tri wulan			
		TB I	TB II	TB III	TB IV
1	Survey Kepuasan Masyarakat (SKM) Kecamatan Karangploso	0	89	0	0

2	Persentase Partisipasi Masyarakat dalam Musrenbangcam	100%.	0	0	0
---	---	-------	---	---	---

Indikator Kinerja Utama yang pertama Survey Kepuasan Masyarakat pada triwulan II Indeks SKM mencapai nilai 89 dari target 86.70, sedangkan Indikator Kinerja Utama yang ke 2 sudah dilaksanakan pada triwulan I pada bulan Februari 2021 dan memperoleh hasil 100%.

Perhitungan SKM (keterangan lebih lengkap pada dokumen Survei Kepuasan Masyarakat), sebagai berikut :

Σ NILAI/ UNSUR	477	478	465	568	476	484	490	480	552	
NRR/UNSUR	3	3	3	4	3	3	4	3	4	
NRR TERTBG UNSUR	0,3785 714	0,379 365	0,369 048	0,450 794	0,377 778	0,3 8	0,388 889	0,380 952	0,438 095	3,5476 19
SKM UNIT PELAYANAN										89

d. Reward and Punishman

- Pemberian reward untuk pengukuran kinerja triwulan II diberikan kepada Kasi Pembangunan dan Pemberdayaan Masyarakat, karena telah merealisasikan target kinerja dan anggaran paling mendekati rencana kerja / rencana anggaran kas pada triwulan II dan memiliki kegiatan yang paling besar anggarannya. Pemberian reward dilaksanakan setelah rapat koordinasi Pengukuran Kinerja (Pemantauan Kinerja) Triwulan II Tahun 2021.

e. Rencana Tindak Lanjut

Memaksimalkan penyerapaan anggaran beserta pelaksanaan program dan kegiatan yang sesuai dengan dokumen anggaran dan rencana anggaran kas yang telah ditetapkan tertutama untuk capaian yang masih belum mencapai 50 %, serta tetap tugas lain sesuai dengan kewenangannya.

Karangploso, 7 Juli 2021

Mengetahui,
CAMAT KARANGPLOSO

Notulis,

INDRA GUNAWAN, S.Sos
Pembina Tingkat I
NIP.19710211 199201 1 005

AMALIA SYARIFA

**RAPAT PENGUKURAN KINERJA KECAMATAN KARANGPLOSO
TRIWULAN II TAHUN 2021**





PIAGAM PENGHARGAAN PEGAWAI TELADAN

diberikan kepada :

Nastiti Retno Andayani, S.AP

Sebagai apresiasi terhadap capaian kinerja Triwulan II
dengan predikat terbaik

Karangploso, 30 Juni 2021

SAMAT KARANGPLOSO



INDRA GUNAWAN, S.Sos

Pembina Tingkat I

NIP. 19710211 199201 1 005



PEMERINTAH KABUPATEN MALANG
KECAMATAN KARANGPLOSO

Jl. Diponegoro No.70 Telp.(0341) 461626
Email : krgploso.kabmalang@yahoo.com – Website : karangploso.malangkab.go.id

KARANGPLOSO-65152

DAFTAR HADIR

Kegiatan : Pengukuran Kinerja dan Penyerapan Anggaran Triwulan III
Tahun 2021 Kecamatan Karangploso
Hari/Tanggal : Senin, 18 Oktober 2021
Tempat : Halaman Pendopo Kecamatan Karangploso

NO	NAMA PEGAWAI	JABATAN	TANDA TANGAN
1	INDRA GUNAWAN, S.Sos	CAMAT	
2	RINO IRAWAN, S.STP	Sekcam	
3	ELFI INDRAYANTI, S.AP	Kasi Pelayanan Publik	
4	NASTITI RETNO A, S.AP	Kasi PPM	
5	PUJI ASTUTI, S.AP	Kasi Pemerintahan	
6	NUR CHAYATI, S.AP	Kasi Kesos dan Kepemudaan	
7	SANDI BAMBANG S, SE	Kasubag Umum, Kepegawaian, Keuangan dan Aset	
8	INDIK SISWANTO, S.Sos	Kasubag Perencanaan, Evaluasi dan Pelaporan	
9	IMRON ZAINURI	Staf	
10	HERI WAHYUDI	Bendahara Pengeluaran	
11	SULKAN	Staf	
12	INDASANINGTYAS	Staf	
13	DIAN ASRI ESTITIKA, A.Md	Staf	
14	SURIJANTO	Staf	
15	RONY SETIAWAN	Staf	
16	RAKHMAD	Staf	
17	AMALIA SYARIFA	Staf	
18	WINARTI, S.Pd	Staf	
19	SANDY SETYAWAN	Staf	



PEMERINTAH KABUPATEN MALANG
KECAMATAN KARANGPLOSO

Jl. Diponegoro No.70 Telp.(0341) 461626
Email : krgploso.kabmalang@yahoo.com – Website : karangploso.malangkab.go.id

KARANGPLOSO-65152

Rapat : Pengukuran Kinerja (Pemantauan Kinerja) Triwulan III
Tahun 2021 Kecamatan Karangploso Kabupaten Malang

Hari/Tanggal : Senin, 18 Oktober 2021

Pukul : 07.30 WIB

Acara : 1. Pembukaan
2. Pembahasan
3. Penutupan

Pimpinan Rapat

Ketua : Sekretaris Camat

Sekretaris

Notulis : Amalia Syarifa

Peserta Rapat : 1. Kasi
2. Kasubag
3. Staf

Kegiatan Rapat :

1. Pembukaan

Penyampaian hasil pengukuran kinerja triwulan III dilaksanakan dan dibahas pada apel pagi ASN Kecamatan Karangploso, Apel Dibuka oleh Sekcam Karangploso, menyampaikan bahwa pelaksanaan program dan kegiatan sudah memasuki triwulan III Tahun 2021, diperlukan dukungan dari semua Kasi dan Staf untuk memaksimalkan pencapaian kinerja anggaran dan kinerja program dan kegiatan.

2. Pembahasan

Hasil evaluasi pelaksanaan Rencana Kerja Tahun 2021 Triwulan III, Kecamatan Karangploso telah mencapai target rata-rata capaian kinerja sub kegiatan 78,41% dan belum mencapai target penyerapan anggaran 79,81%, dengan rata-rata capaian kinerja sub kegiatan sebesar 84,35% dan realisasi anggaran sebesar 59,06%. Adapun rincian capaian program/kegiatan s.d. triwulan III sebagai berikut:

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
A.	Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota		
I.	Kegiatan Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah		
1.	Koordinasi dan penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD telah sesuai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi	Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai rencana anggaran kas	Sub Kegiatan telah sesuai target triwulan III Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan triwulan berikutnya.

II. Kegiatan Administrasi Keuangan Perangkat Daerah			
2.	<p>Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN</p> <p>Kinerja : 75,00%</p> <p>Kategori : Sedang</p> <p>Anggaran : 64,55%</p> <p>Kategori : Rendah</p>	<p>Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai kebutuhan pegawai</p>	<p>Penyediaan gaji dan tunjangan merupakan penambahan kegiatan yang berasal dari Belanja Tidak Langsung (BTL) yang diamanatkan Permendagri 90 Tahun 2019.</p>
3.	<p>Penyediaan Administrasi Pelaksanaan Tugas ASN belum mencapai target kinerja 75,00% dan penyerapan anggaran 75,00%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 59,85%</p> <p>Kategori : Rendah</p> <p>Anggaran : 68,61%</p> <p>Kategori : Sedang</p>	<p>Penyediaan Administrasi Pelaksanaan Tugas ASN belum mencapai target kinerja dan penyerapan anggaran karena adanya keterlambatan dalam merealisasikannya (keterlambatan pengajuan GU)</p>	<p>Agar ditingkatkan dan dilaksanakan pencairan sesuai dengan rencana anggaran Kas</p>
4.	<p>Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD telah mencapai target kinerja 0,00% dan penyerapan anggaran 0,00%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 100,00%</p> <p>Kategori : Sangat Tinggi</p> <p>Anggaran : 100,00%</p> <p>Kategori : Sangat Tinggi</p>	<p>Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai rencana anggaran kas</p>	<p>Agar pada penyusunan Renja berikutnya, capaian realisasi 100% pada kegiatan tersebut ada pada triwulan IV karena pada triwulan III realisasi seluruh kegiatan belum final.</p>
III. Kegiatan Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah			
5.	<p>Pengadaan Pakaian Dinas Beserta Atribut Kelengkapannya</p>		
c.	<p>Jumlah penyediaan pakaian dinas (stel) telah sesuai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 100,00%</p> <p>Kategori : Sangat Tinggi</p> <p>Anggaran : 100,00%</p> <p>Kategori : Sangat Tinggi</p>	<p>Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai rencana anggaran kas</p>	<p>Sub Kegiatan telah sesuai target triwulan III Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan triwulan berikutnya.</p>
d.	<p>Jumlah penyediaan pakaian olahraga/batik (stel) belum</p>	<p>Jumlah penyediaan pakaian olahraga/batik (stel) belum mencapai target kinerja dan</p>	<p>Agar ditingkatkan dan dilaksanakan</p>

	mencapai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 50,00% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 53,61% Kategori : Rendah	anggaran dikarenakan realisasi belanja pakaian olahraga akan dilaksanakan pada triwulan IV	pencairan sesuai dengan rencana anggaran Kas
IV. Kegiatan Administrasi Umum Perangkat Daerah			
6.	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor telah mencapai target kinerja 75,00% dan penyerapan anggaran 75,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 84,39% Kategori : Tinggi	Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai rencana anggaran kas	Sub Kegiatan telah mencapai target triwulan III Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan triwulan berikutnya.
7.	Penyediaan peralatan dan perlengkapan kantor telah mencapai target kinerja 80,00% dan belum mencapai target penyerapan anggaran 80,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 71,64% Kategori : Sedang	Penyediaan peralatan dan perlengkapan kantor belum mencapai target anggaran karena volume jenis rincian belanja yang direalisasikan kurang tinggi	Agar ditingkatkan dan dilaksanakan pencairan sesuai dengan rencana anggaran Kas
8.	Penyediaan barang cetakan dan penggandaan telah mencapai target kinerja 85,00% dan belum mencapai target penyerapan anggaran 85,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 51,99% Kategori : Rendah	Penyediaan barang cetakan dan penggandaan belum mencapai target penyerapan anggaran dikarenakan adanya keterlambatan dalam merealisasikannya (keterlambatan pengajuan GU)	Agar ditingkatkan dan dilaksanakan pencairan sesuai dengan rencana anggaran Kas
9.	Fasilitasi Kunjungan Tamu belum mencapai target kinerja 80,00% dan penyerapan anggaran 80,00%, dengan capaian: Kinerja : 61,60% Kategori : Rendah Anggaran : 63,92% Kategori : Rendah	Fasilitasi Kunjungan Tamu belum mencapai target kinerja dan penyerapan anggaran dikarenakan adanya keterlambatan dalam merealisasikannya (keterlambatan pengajuan GU)	Agar ditingkatkan dan dilaksanakan pencairan sesuai dengan rencana anggaran Kas
10.	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	Agar ditingkatkan dan dilaksanakan

	SKPD belum mencapai target kinerja 75,00% dan penyerapan anggaran 75,00%, dengan capaian: Kinerja : 52,16% Kategori : Rendah Anggaran : 54,78% Kategori : Rendah	belum mencapai target kinerja dan penyerapan anggaran dikarenakan adanya keterlambatan dalam merealisasikannya (keterlambatan pengajuan GU)	pencairan sesuai dengan rencana anggaran Kas
V. Kegiatan Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah			
11.	Pengadaan sarana dan prasarana pendukung gedung kantor atau bangunan lainnya telah sesuai target kinerja 100,00% dan belum mencapai target penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian : Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 92,41% Kategori : Tinggi	Pengadaan sarana dan prasarana pendukung gedung kantor atau bangunan lainnya belum sesuai target anggaran dikarenakan harga barang yang dibeli lebih rendah daripada Standar Satuan Harga yang telah ditetapkan	Apakah bisa mengajukan standart harga sesuai harga pasaran, dikoordinasikan dengan BKAD Kabupaten Malang
VI. Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah			
12.	Penyediaan Jasa Surat Menyurat belum mencapai target kinerja 75,00% dan penyerapan anggaran 75,00%, dengan capaian: Kinerja : 72,97% Kategori : Sedang Anggaran : 73,96% Kategori : Sedang	Penyediaan Jasa Surat Menyurat belum mencapai target kinerja dan penyerapan anggaran dikarekanan adanya keterlambatan dalam merealisasikannya (keterlambatan pengajuan GU)	Agar ditingkatkan dan dilaksanakan pencairan sesuai dengan rencana anggaran Kas
13.	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik belum mencapai target kinerja 75,00% dan penyerapan anggaran mencapai 75,00%, dengan capaian: Kinerja : 66,67% Kategori : Sedang Anggaran : 51,96% Kategori : Rendah	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik belum mencapai target kinerja dan penyerapan anggaran dikarekanan adanya keterlambatan dalam merealisasikannya (keterlambatan pengajuan GU)	Agar ditingkatkan dan dilaksanakan pencairan sesuai dengan rencana anggaran Kas
14.	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor belum mencapai target kinerja 75,00% dan penyerapan anggaran 75,00%, dengan capaian: Kinerja : 58,33% Kategori : Rendah Anggaran : 58,33% Kategori : Rendah	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor belum mencapai target kinerja dan penyerapan anggaran dikarekanan adanya keterlambatan dalam merealisasikannya (keterlambatan pengajuan GU)	Agar ditingkatkan dan dilaksanakan pencairan sesuai dengan rencana anggaran Kas
VII. Kegiatan Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan			

Daerah			
15.	<p>Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak, dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan telah mencapai target kinerja 80,00% dan belum mencapai target penyerapan anggaran 80,00%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 29,13% Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak, dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan belum mencapai target penyerapan anggaran dikarenakan dikarekanan Standart Satuan Harga yang ditetapkan terlalu tinggi dibandingkan dengan Pajak Kendaraan yang terbayarkan</p>	<p>Apakah bisa mengajukan standart harga sesuai harga pasaran, dikoordinasikan dengan BKAD Kabupaten Malang</p>
16.	<p>Pemeliharaan/rehabilitasi gedung kantor dan bangunan lainnya telah mencapai target kinerja 85,00% dan belum mencapai target penyerapan anggaran 85,00%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 97,73% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 52,75% Kategori : Rendah</p>	<p>Pemeliharaan/rehabilitasi gedung kantor dan bangunan lainnya belum mencapai target penyerapan anggaran dikarenakan adanya keterlambatan dalam merealisasikannya (keterlambatan pengajuan GU)</p>	<p>Agar ditingkatkan dan dilaksanakan pencairan sesuai dengan rencana anggaran Kas</p>
17.	<p>Pemeliharaan/rehabilitasi sarana dan prasarana pendukung gedung kantor atau bangunan lainnya telah sesuai target kinerja 50,00% dan penyerapan anggaran 50,00%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 50,00% Kategori : Sangat Rendah Anggaran : 50,00% Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai rencana anggaran kas</p>	<p>Sub Kegiatan telah sesuai target triwulan III Renja tahun 2021, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan triwulan berikutnya.</p>
B. Program Penyelenggaraan Pemerintahan Dan Pelayanan Publik			
VIII. Kegiatan Koordinasi Penyelenggaraan Kegiatan Pemerintahan di Tingkat Kecamatan			
18.	<p>Koordinasi/sinergi perencanaan dan pelaksanaan kegiatan pemerintahan dengan perangkat daerah dan instansi vertikal terkait telah mencapai target kinerja 85,00% dan belum mencapai target penyerapan anggaran 85,00%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 100,00%</p>	<p>Koordinasi/sinergi perencanaan dan pelaksanaan kegiatan pemerintahan dengan perangkat daerah dan instansi vertikal terkait belum mencapai target penyerapan anggaran dikarenakan agenda kegiatan sosialisasi DPRD tertunda pelaksanaannya</p>	<p>Agar ditingkatkan dan dilaksanakan pencairan sesuai dengan rencana anggaran Kas</p>

	Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 46,38% Kategori : Sangat Rendah		
IX. Kegiatan Pelaksanaan Urusan Pemerintahan yang dilimpahkan kepada Camat			
19.	Pelaksanaan urusan pemerintahan yang terkait dengan kewenangan lain yang dilimpahkan telah mencapai target kinerja 75,00% dan belum mencapai target penyerapan anggaran 75,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 68,08% Kategori : Sedang	Pelaksanaan urusan pemerintahan yang terkait dengan kewenangan lain yang dilimpahkan belum mencapai target penyerapan anggaran dikarekan adanya keterlambatan dalam merealisasikannya (keterlambatan pengajuan GU)	Agar ditingkatkan dan dilaksanakan pencairan sesuai dengan rencana anggaran Kas
C. Program Pemberdayaan Masyarakat Desa dan Kelurahan			
X. Kegiatan Koordinasi dan Sinkronisasi Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM)			
20.	Pencegahan Covid-19 di Tingkat Desa dan Kelurahan Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 27,57% Kategori : Sangat Rendah	Volume realisasi setiap rincian belanja belum terlalu tinggi karena realisasinya berdasarkan kebutuhan	Agar ditingkatkan dan dilaksanakan pencairan sesuai dengan rencana anggaran Kas
D. Program Koordinasi Ketentraman Dan Ketertiban Umum			
XI. Kegiatan Koordinasi Upaya Penyelenggaraan Ketentraman dan Ketertiban Umum			
21.	Sinergitas dengan Kepolisian Negara Republik Indonesia, Tentara Nasional Indonesia dan Instansi Vertikal di Wilayah Kecamatan telah mencapai target kinerja 80,00% dan belum mencapai target penyerapan anggaran 80,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 60,04% Kategori : Rendah	Sinergitas dengan Kepolisian Negara Republik Indonesia, Tentara Nasional Indonesia dan Instansi Vertikal di Wilayah Kecamatan belum mencapai target penyerapan anggaran dikarekan adanya keterlambatan dalam merealisasikannya (keterlambatan pengajuan GU)	Agar ditingkatkan dan dilaksanakan pencairan sesuai dengan rencana anggaran Kas
E. Program Penyelenggaraan Urusan Pemerintahan Umum			
XII. Kegiatan Penyelenggaraan Urusan Pemerintahan Umum sesuai Penugasan Kepala Daerah			
22.	Fasilitasi, Koordinasi dan Pembinaan (Bimtek,	Fasilitasi, Koordinasi dan Pembinaan (Bimtek, Sosialisasi,	Agar ditingkatkan dan dilaksanakan

	Sosialisasi, Konsultasi) Wawasan Kebangsaan dan Ketahanan Nasional belum mencapai target kinerja 85,00% dan penyerapan anggaran 85,00%, dengan capaian: Kinerja : 80,00% Kategori : Tinggi Anggaran : 73,34% Kategori : Sedang	Konsultasi) Wawasan Kebangsaan dan Ketahanan Nasional belum mencapai target kinerja dan penyerapan anggaran dikarekan adanya keterlambatan dalam merealisasikannya (keterlambatan pengajuan GU)	pencairan sesuai dengan rencana anggaran Kas
F.	Program Pembinaan Dan Pengawasan Pemerintahan Desa		
XIII.	Kegiatan Fasilitasi, Rekomendasi dan Koordinasi Pembinaan dan Pengawasan Pemerintahan Desa		
23.	Fasilitasi Administrasi Tata Pemerintahan Desa telah mencapai target kinerja 80,00% dan belum mencapai target penyerapan anggaran 80,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 71,96% Kategori : Sedang	Fasilitasi Administrasi Tata Pemerintahan Desa belum mencapai target penyerapan anggaran dikarekan adanya keterlambatan dalam merealisasikannya (keterlambatan pengajuan GU)	Agar ditingkatkan dan dilaksanakan pencairan sesuai dengan rencana anggaran Kas

3. Pencapaian IKU Kecamatan Karangploso

Sampai dengan triwulan III tahun 2021 pencapaian IKU Kecamatan Karangploso adalah sebagai berikut :

No	Indikator Sasaran	Capaian Tri wulan			
		TB I	TB II	TB III	TB IV
1	Survey Kepuasan Masyarakat (SKM) Kecamatan Karangploso	0	89	0	0
2	Persentase Partisipasi Masyarakat dalam Musrenbangcam	100 %	0	0	0

4. Reward and punishman

- Pemberian reward untuk pengukuran kinerja triwulan III diberikan kepada Plt Kasi Ketentraman dan Ketertiban Umum karena telah melaksanakan program tambahan yaitu Program Pemberdayaan Masyarakat Desa dan Kelurahan dan kegiatan Koordinasi dan Sinkronisasi Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) yang telah mendapat target kinerja sebesar 100%. Serta pemberian punishman diberikan kepada Staf an. Sandi Setiawan karena telah mendapat penilaian sebagai pegawai kurang disiplin tahun 2021. Pemberian reward dan punishman dilaksanakan setelah apel pagi dalam rangka Pengukuran Kinerja (Pemantauan Kinerja) Triwulan III Tahun 2021.

5. TINDAK LANJUT

Memaksimalkan program dan kegiatan yang belum dilaksanakan sampai dengan akhir triwulan III Tahun 2021 pada triwulan IV Tahun 2021 dengan :

- Membuat rencana kegiatan pembinaan, monitoring dan sosialisasi penyelenggaraan pemerintahan dan pelayanan umum di desa Kegiatan Penyelenggaraan Urusan Pemerintahan Umum sesuai Penugasan Kepala Daerah,

- Kegiatan Koordinasi Upaya Penyelenggaraan Ketentraman dan Ketertiban Umum, Kegiatan Koordinasi dan Sinkronisasi Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM), Kegiatan Pelaksanaan Urusan Pemerintahan yang dilimpahkan kepada Camat dan Kegiatan Koordinasi Penyelenggaraan Kegiatan Pemerintahan di Tingkat Kecamatan
- b. Segera melakukan realisasi anggaran untuk seluruh sub kegiatan yang terlambat dalam pengajuan ganti uang.

Mengetahui,
CAMAT KARANGPLOSO

INDRA GUNAWAN, S.Sos
Pembina Tingkat I
NIP.19710211 199201 1 005

Karangploso, 18 Oktober 2021

Notulis,

AMALIA SYARIFA

**APEL PAGI DALAM RANGKA PENGUKURAN KINERJA
KECAMATAN KARANGPLOSO
TRIWULAN III TAHUN 2021**





PIAGAM PENGHARGAAN PEGAWAI TELADAN

diberikan kepada :

SULKAN

Sebagai apresiasi terhadap capaian kinerja Triwulan III
dengan predikat terbaik

Karangploso, 30 September 2021

KAMAT KARANGPLOSO



INDRA GUNAWAN, S.Sos

Pembina Tingkat I

NIP. 19710211 199201 1 005



PUNISHMENT

PEGAWAI TIDAK DISIPLIN

diberikan kepada :

Sandy Setiawan

Sebagai punishment kurang disiplinnya pegawai

Karangploso, 30 September 2021



CAMAT KARANGPLOSO

INDRA GUNAWAN, S.Sos

Pembina Tingkat I

NIP. 19710211 199201 1 005



PEMERINTAH KABUPATEN MALANG
KECAMATAN KARANGPLOSO

Jl. Diponegoro No.70 Telp.(0341) 461626

Email : krgploso.kabmalang@yahoo.com – Website : karangploso.malangkab.go.id

KARANGPLOSO-65152

DAFTAR HADIR

Kegiatan : Pengukuran Kinerja dan Penyerapan Anggaran Triwulan IV
Tahun 2021 Kecamatan Karangploso

Hari/Tanggal : Jum'at, 7 Januari 2022

Tempat : Ruang Kerja Camat Karangploso

NO	NAMA PEGAWAI	JABATAN	TANDA TANGAN
1	INDRA GUNAWAN, S.Sos	CAMAT	
2	RINO IRAWAN, S.STP	Sekcam	
3	ELFI INDRAYANTI, S.AP	Kasi Pelayanan Publik	
4	NASTITI RETNO A, S.AP	Kasi PPM	
5	PUJI ASTUTI, S.AP	Kasi Pemerintahan	
6	NUR CHAYATI, S.AP	Kasi Kesos dan Kepemudaan	
7	SANDI BAMBANG S, SE	Kasubag Umum, Kepegawaian, Keuangan dan Aset	
8	INDIK SISWANTO, S.Sos	Kasubag Perencanaan, Evaluasi dan Pelaporan	
9	IMRON ZAINURI	Staf	
10	HERI WAHYUDI	Bendahara Pengeluaran	
11	SULKAN	Staf	
12	INDASANINGTYAS	Staf	
13	DIAN ASRI ESTITIKA, A.Md	Staf	
14	SURIJANTO	Staf	
15	RONY SETIAWAN	Staf	
16	RAKHMAD	Staf	
17	AMALIA SYARIFA	Staf	
18	WINARTI, S.Pd	Staf	
19	SANDY SETYAWAN	Staf	



PEMERINTAH KABUPATEN MALANG
KECAMATAN KARANGPLOSO

Jl. Diponegoro No.70 Telp.(0341) 461626
Email : krgploso.kabmalang@yahoo.com – Website : karangploso.malangkab.go.id

KARANGPLOSO-65152

Rapat : Pengukuran Kinerja (Pemantauan Kinerja)
Triwulan IV Tahun 2020 dan Perencanaan Kinerja
Tahun 2021 Kecamatan Karangploso Kabupaten
Malang

Hari/Tanggal : Jum'at, 7 Januari 2022

Pukul : 08.30 WIB

Acara : 1. Pembukaan
2. Pembahasan
3. Penutupan

Pimpinan Rapat :

Ketua : Camat Karangploso

Sekretaris : Sekretaris Camat

Notulis : Amalia Syarifa

Peserta Rapat : 1. Kasi
2. Kasubag
3. Staf

Kegiatan Rapat :

1. Pembukaan

Rapat Dibuka oleh Camat Karangploso, menyampaikan bahwa program kerja Kecamatan Karangploso tahun 2021 yang telah dilaksanakan, mengevaluasi kegiatan-kegiatan yang tidak terlaksana sesuai perencanaan. Dimohon kerjasama seluruh pegawai untuk persiapan penyusunan dokumen SAKIP. Diharapkan semua perangkat Kecamatan Karangploso saling bekerja sama dalam sinergitas guna lancar dan suksesnya pelaksanaan program dan kegiatan Tahun 2022 yang akan dilaksanakan.

2. Pembahasan

Hasil evaluasi pelaksanaan Rencana Kerja Tahun 2021 Triwulan IV, Kecamatan Karangploso belum mencapai target rata-rata capaian kinerja sub kegiatan 100,00% dan belum mencapai target penyerapan anggaran 100,00%, dengan rata-rata capaian kinerja sub kegiatan sebesar 99,17% dan realisasi anggaran sebesar 85,62%. Adapun rincian capaian program/kegiatan s.d. triwulan IV sebagai berikut :

No	Hasil Evaluasi	Permasalahan/Kendala	Rekomendasi
A.	Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota		
I.	Kegiatan Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah		
1.	Koordinasi dan penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD telah sesuai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi	Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai rencana anggaran kas	Sub Kegiatan telah sesuai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan.

II. Kegiatan Administrasi Keuangan Perangkat Daerah			
2.	<p>Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN</p> <p>Kinerja : 100,00%</p> <p>Kategori : Sangat Tinggi</p> <p>Anggaran : 89,04%</p> <p>Kategori : Tinggi</p>	-	<p>Penyediaan gaji dan tunjangan merupakan penambahan kegiatan yang berasal dari Belanja Tidak Langsung (BTL) yang diamanatkan Permendagri 90 Tahun 2019.</p>
3.	<p>Penyediaan Administrasi Pelaksanaan Tugas ASN telah mencapai target kinerja 100,00% namun belum mencapai target penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 100,00%</p> <p>Kategori : Sangat Tinggi</p> <p>Anggaran : 99,23%</p> <p>Kategori : Sangat Tinggi</p>	Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai rencana anggaran kas	<p>Pada Sub Kegiatan tersebut capaian kinerjanya telah sesuai target triwulan IV Renja tahun 2021, dan terdapat efisiensi anggaran, agar dipertahankan pada perencanaan berikutnya.</p>
4.	<p>Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD telah mencapai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 100,00%</p> <p>Kategori : Sangat Tinggi</p> <p>Anggaran : 100,00%</p> <p>Kategori : Sangat Tinggi</p>	Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai rencana anggaran kas	<p>Sub Kegiatan telah sesuai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan.</p>
III. Kegiatan Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah			
5.	<p>Pengadaan Pakaian Dinas Beserta Atribut Kelengkapannya</p>		
a.	<p>Jumlah penyediaan pakaian dinas (stel) telah mencapai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 100,00%</p> <p>Kategori : Sangat Tinggi</p> <p>Anggaran : 100,00%</p> <p>Kategori : Sangat Tinggi</p>	Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai rencana anggaran kas	<p>Sub Kegiatan telah sesuai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan.</p>
b.	<p>Jumlah penyediaan pakaian olahraga/batik (stel) telah mencapai target kinerja 100,00% namun belum mencapai penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 100,00%</p>	Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai rencana anggaran kas	<p>Pada Sub Kegiatan tersebut capaian kinerjanya telah sesuai target triwulan IV Renja tahun 2021, dan terdapat efisiensi anggaran, agar dipertahankan pada</p>

	Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 99,83% Kategori : Sangat Tinggi		perencanaan berikutnya.
IV. Kegiatan Administrasi Umum Perangkat Daerah			
6.	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor telah mencapai target kinerja 100,00% namun belum mencapai target penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 99,62% Kategori : Sangat Tinggi	Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai rencana anggaran kas	Pada Sub Kegiatan tersebut capaian kinerjanya telah sesuai target triwulan IV Renja tahun 2021, dan terdapat efisiensi anggaran, agar dipertahankan pada perencanaan berikutnya.
7.	Penyediaan peralatan dan perlengkapan kantor telah mencapai target kinerja 100,00% dan belum mencapai target penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 97,41% Kategori : Sangat Tinggi	Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai rencana anggaran kas	Pada Sub Kegiatan tersebut capaian kinerjanya telah sesuai target triwulan IV Renja tahun 2021, dan terdapat efisiensi anggaran, agar dipertahankan pada perencanaan berikutnya.
8.	Penyediaan barang cetakan dan penggandaan telah mencapai target kinerja 100,00% dan belum mencapai target penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 81,78% Kategori : Tinggi	Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai rencana anggaran kas	Pada Sub Kegiatan tersebut capaian kinerjanya telah sesuai target triwulan IV Renja tahun 2021, dan terdapat efisiensi anggaran, agar dipertahankan pada perencanaan berikutnya.
9.	Fasilitasi Kunjungan Tamu telah mencapai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian:	Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai rencana anggaran kas	Sub Kegiatan telah sesuai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan.

	Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi		
10.	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD telah mencapai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi	Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai rencana anggaran kas	Sub Kegiatan telah sesuai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan.
V. Kegiatan Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah			
11.	Pengadaan sarana dan prasarana pendukung gedung kantor atau bangunan lainnya telah mencapai target kinerja 100,00% dan belum mencapai target penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian : Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 92,41% Kategori : Tinggi	Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai rencana anggaran kas	Pada Sub Kegiatan tersebut capaian kinerjanya telah sesuai target triwulan IV Renja tahun 2021, dan terdapat efisiensi anggaran, agar dipertahankan pada perencanaan berikutnya.
VI. Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah			
12.	Penyediaan Jasa Surat Menyurat telah mencapai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi	Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai rencana anggaran kas	Sub Kegiatan telah sesuai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan.
13.	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik telah mencapai target kinerja 100,00% dan dan belum mencapai target penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 77,19% Kategori : Tinggi	Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai rencana anggaran kas	Pada Sub Kegiatan tersebut capaian kinerjanya telah sesuai target triwulan IV Renja tahun 2021, dan terdapat efisiensi anggaran, agar dipertahankan pada perencanaan berikutnya.
14.	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor telah mencapai	Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai rencana anggaran kas	Sub Kegiatan telah sesuai target triwulan

	target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi		IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan.
VII.	Kegiatan Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah		
15.	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak, dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan telah mencapai target kinerja 100,00% dan belum mencapai target penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 44,68% Kategori : Sangat Rendah	Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai rencana anggaran kas	Pada Sub Kegiatan tersebut capaian kinerjanya telah sesuai target triwulan IV Renja tahun 2021, dan terdapat efisiensi anggaran, agar dipertahankan pada perencanaan berikutnya.
16.	Pemeliharaan/rehabilitasi gedung kantor dan bangunan lainnya telah mencapai target kinerja 100,00% dan belum mencapai target penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 80,00% Kategori : Tinggi	Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai rencana anggaran kas	Pada Sub Kegiatan tersebut capaian kinerjanya telah sesuai target triwulan IV Renja tahun 2021, dan terdapat efisiensi anggaran, agar dipertahankan pada perencanaan berikutnya.
17.	Pemeliharaan/rehabilitasi sarana dan prasarana pendukung gedung kantor atau bangunan lainnya telah mencapai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi	-	Sub Kegiatan telah sesuai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan.
B.	Program Penyelenggaraan Pemerintahan Dan Pelayanan Publik		
VIII	Kegiatan Koordinasi Penyelenggaraan Kegiatan Pemerintahan di Tingkat Kecamatan		
18.	Koordinasi/sinergi perencanaan dan pelaksanaan kegiatan pemerintahan dengan perangkat daerah dan instansi	Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai rencana anggaran kas. Realisasi anggaran tidak mencapai target dikarenakan belanja narasumber pada kegiatan	Pada Sub Kegiatan tersebut capaian kinerjanya telah sesuai target triwulan IV Renja tahun 2021,

	<p>vertikal terkait telah mencapai target kinerja 100,00% dan belum mencapai target penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 100,00%</p> <p>Kategori : Sangat Tinggi</p> <p>Anggaran : 77,41%</p> <p>Kategori : Tinggi</p>	<p>sosialisasi tidak terealisasi sepenuhnya.</p>	<p>dan terdapat efisiensi anggaran, agar dipertahankan pada perencanaan berikutnya. Dan agar dilakukan penyesuaian pada perencanaan berikutnya</p>
IX. Kegiatan Pelaksanaan Urusan Pemerintahan yang dilimpahkan kepada Camat			
19.	<p>Pelaksanaan urusan pemerintahan yang terkait dengan kewenangan lain yang dilimpahkan telah mencapai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian:</p> <p>Kinerja : 100,00%</p> <p>Kategori : Sangat Tinggi</p> <p>Anggaran : 100,00%</p> <p>Kategori : Sangat Tinggi</p>	<p>Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai rencana anggaran kas</p>	<p>Sub Kegiatan telah sesuai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan.</p>
C. Program Pemberdayaan Masyarakat Desa dan Kelurahan			
X. Kegiatan Koordinasi dan Sinkronisasi Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM)			
20.	<p>Pencegahan Covid-19 di Tingkat Desa dan Kelurahan</p> <p>Kinerja : 100,00%</p> <p>Kategori : Sangat Tinggi</p> <p>Anggaran : 36,27%</p> <p>Kategori : Sangat Rendah</p>	<p>Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai rencana anggaran kas</p>	<p>Pada Sub Kegiatan tersebut capaian kinerjanya telah sesuai target triwulan IV Renja tahun 2021, dan terdapat efisiensi anggaran, agar dipertahankan pada perencanaan berikutnya.</p>
D. Program Koordinasi Ketentraman Dan Ketertiban Umum			
XI. Kegiatan Koordinasi Upaya Penyelenggaraan Ketentraman dan Ketertiban Umum			
21.	<p>Sinergitas dengan Kepolisian Negara Republik Indonesia, Tentara Nasional Indonesia dan Instansi Vertikal di Wilayah Kecamatan telah mencapai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian:</p>	<p>Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai rencana anggaran kas</p>	<p>Pada Sub Kegiatan tersebut capaian kinerjanya telah sesuai target triwulan IV Renja tahun 2021, dan terdapat efisiensi anggaran, agar dipertahankan pada perencanaan</p>

	Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi		berikutnya.
E. Program Penyelenggaraan Urusan Pemerintahan Umum			
XII.	Kegiatan Penyelenggaraan Urusan Pemerintahan Umum sesuai Penugasan Kepala Daerah		
22.	Fasilitasi, Koordinasi dan Pembinaan (Bimtek, Sosialisasi, Konsultasi) Wawasan Kebangsaan dan Ketahanan Nasional belum mencapai target kinerja 100,00% dan penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 80,00% Kategori : Tinggi Anggaran : 85,78% Kategori : Tinggi	Fasilitasi, Koordinasi dan Pembinaan (Bimtek, Sosialisasi, Konsultasi) Wawasan Kebangsaan dan Ketahanan Nasional belum mencapai target kinerja dan penyerapan anggaran 100% dikarenakan terdapat 1 kegiatan yang tidak disesuaikan pada saat perubahan anggaran sehingga tidak dapat direalisasikan karena kegiatan tersebut belum terlaksana	Agar pada perencanaan berikutnya lebih cermat kembali dalam penentuan kegiatan yang akan dilaksanakan. Sisa anggaran agar dikembalikan kepada Kas Daerah sebagai SILPA.
F. Program Pembinaan Dan Pengawasan Pemerintahan Desa			
XIII	Kegiatan Fasilitasi, Rekomendasi dan Koordinasi Pembinaan dan Pengawasan Pemerintahan Desa		
23.	Fasilitasi Administrasi Tata Pemerintahan Desa telah mencapai target kinerja 100,00% dan target penyerapan anggaran 100,00%, dengan capaian: Kinerja : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi Anggaran : 100,00% Kategori : Sangat Tinggi	Sub kegiatan telah dilaksanakan sesuai rencana anggaran kas	Sub Kegiatan telah sesuai target triwulan IV Renja tahun 2021, agar dipertahankan.

1. Pencapaian IKU Kecamatan Karangploso

Sampai dengan triwulan II tahun 2021 pencapaian IKU Kecamatan Karangploso adalah sebagai berikut :

No	Indikator Sasaran	Capaian Tri wulan			
		TB I	TB II	TB III	TB IV
1	Survey Kepuasan Masyarakat (SKM) Kecamatan Karangploso	0	89	0	90
2	Persentase Partisipasi Masyarakat dalam Musrenbangcam	100%.	0	0	0

Indikator Kinerja Utama yang pertama Survey Kepuasan Masyarakat pada triwulan IV Indeks SKM mencapai nilai 90 dari target 86.70, sedangkan Indikator Kinerja Utama yang ke 2 sudah dilaksanakan pada triwulan I pada bulan Februari

2021 dan memperoleh hasil 100%.

Perhitungan SKM (keterangan lebih lengkap pada dokumen Survei Kepuasan Masyarakat), sebagai berikut :

Σ NILAI/ UNSUR	484	482	469	587	485	484	495	479	572	
NRR/UN SUR	3	3	3	4	3	3	4	3	4	
NRR TERTBG UNSUR	0,384 127	0,382 54	0,372 222	0,465 873	0,384 921	0,384 127	0,392 857	0,380 159	0,453 968	3,600 794
SKM UNIT PELAYANAN										90

3. Reward and punishman

- Pemberian reward untuk pengukuran kinerja triwulan III diberikan kepada Kasi Pelayanan Publik karena telah merealisasikan target IKU Survey Kepuasan Masyarakat (SKM) Kecamatan Karangploso yaitu 90, sehingga pengukuran capaian IKU adalah 103,81%. Pemberian reward dilaksanakan setelah rapat koordinasi Pengukuran Kinerja (Pemantauan Kinerja) Triwulan IV Tahun 2021.

4. Penyusunan Laporan Kinerja Individu dan Perjanjian Kinerja Tahun 2021,

diperintahkan semua ASN di Kecamatan Karangploso menyiapkan data pendukung dan capaian kinerja sampai dengan Triwulan IV Tahun 2021, sekaligus mempersiapkan target untuk pelaksanaan Rencana Kerja Tahun 2022, supaya bisa mempersiapkan rencana sejak awal untuk pencapaian kinerja yang sesuai dengan target yang telah ditentukan.

Mengetahui,
CAMAT KARANGPLOSO

Karangploso, 7 Januari 2022

Notulis,

INDRA GUNAWAN, S.Sos
Pembina Tingkat I
NIP.19710211 199201 1 005

AMALIA SYARIFA

**RAPAT PENGUKURAN KINERJA KECAMATAN KARANGPLOSO
TRIWULAN IV TAHUN 2021**





PIAGAM PENGHARGAAN PEGAWAI TELADAN

diberikan kepada :

Elfi Indrayanti, S. AP

Sebagai apresiasi terhadap capaian kinerja Triwulan IV
dengan predikat terbaik

Karangploso, 31 Desember 2021



KECAMATAN KARANGPLOSO

INDRA GUNAWAN, S.Sos

Pembina Tingkat I

NIP. 19710211 199201 1 005